
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

後列 左から 池谷寿男・白井勝光・佐藤喜章・水越 昭・杉本秀明 

      前列 左から 佐藤一仁・藤原光政・渡辺胆男・湯川六昭・佐藤茂美 

  

       

 寒さも一段と厳しく年の瀬を迎える今日この頃ですが、村民の皆様方

には益々ご清栄とお慶び申し上げます。私達議会も村民の皆様方の温か

いご支援をいただきまして、半年余り経つところでございますが、この

たび「議会だより」を発行する事となりましたので、お読みいただきま

してご感想やご提言などございましたら ご一報ください 
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今までの主な議会活動 

 ５月１６日      議会臨時会 

５月２０日～２１日  第 33回町村議会議長・副議長研修会（東京） 

 ６月１８日～２６日  議会定例会 

 ７月  ４日      相模原市 加山市長表敬訪問（議会全員） 

 ７月  ７日            山梨県横内知事表敬訪問（議会全員） 

 ７月２４日      議会とスポ少指導者懇談会 

 ７月３０日～３１日    大橋式作業道視察研修  

 ８月３０日      全国源流の里シンポジウム（長野県１０名参加） 

 ９月  ３日      議会と別荘住民懇談会  

 ９月１８日～２６日  議会定例会 

 １０月２０日          東部広域施設研修（１名参加） 

 １０月２２日～２４日 全国過疎問題シンポジウム（石川県２名参加） 

 １０月２８日～２９日 全国水源の里シンポジウム（喜多方市９名参加） 

 １１月１９日          第 52回町村議長全国大会（東京） 

 １１月２１日          富士箱根伊豆交流圏市町村ネットワーク（９名参加） 

 １２月９日～１２日   議会定例会 
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現在（議会）の主な協議内容 

 

 

議会はこのような事を検討しています 
 

少子化問題について 

★ 子育て支援の充実、村内に定住しやすい環境造り、結婚支援の施策を柱とする行 

政のあり方。 

★ 光通信ができれば、在宅勤務可能な方々の村内への移住推進。 

★ 道志村を出ている人達の帰村の推進。 

 

道路改良工事について 

★ 都留～道志線はもっと低地にトンネル掘削を要望し、不可能ならカーブを少しで

も少なくしてもらえるよう検討したい。 

★ 国道４１３号は、村の主要道路なので災害や事故の発生しにくい道路への改良等

について、次の事を検討しています。 

① 野原～月夜野間の工事。 

② 竹の本地内の改良工事。 

③ 和出村地内の改良工事。 

④ 山伏峠の改良工事。 

 

福祉について 

★ 高齢者が増えつつある現在であるが、福祉センターの定員は１５名で、現在一杯

の状況であるので福祉センターの増改築の必要性。 

  
 
 

観
光
三
施
設
の
民
営
化
に
つ
い
て 

＊ 
水
源
の
森
に
つ
い
て
は
現
在
、
指
定
管
理 

者
を
募
集
中
で
す
。 

＊ 

道
志
の
湯
に
つ
い
て
は
設
備
な
ど
、
傷
み

が
激
し
く
検
討
中
で
す
。 

＊ 

道
の
駅
に
つ
い
て
は
新
会
社
（
第
三
セ
ク

タ
ー
）
を
設
立
し
、
管
理
・
運
営
等
に
つ

い
て
協
議
中
で
す
。 

   

情
報
通
信
基
盤
整
備
事
業
に
つ
い
て 

＊ 

Ｈ
２
１
年
７
月
よ
り
光
ブ
ロ
ー
ド
バ
ン
ド

サ
ー
ビ
ス
が
利
用
可
能
と
な
り
ま
す
。
全

戸
に
告
知
端
末
機
を
設
置
し
ま
す
。 

＊ 

地
上
デ
ジ
タ
ル
放
送
の
受
信
が
で
き
る
よ

う
補
助
金
制
度
等
を
検
討
中
で
す
。 

  
 
 

診
療
所
の
建
設
に
つ
い
て 

＊ 

医
科
・
歯
科
の
診
療
所
を
福
祉
セ
ン
タ
ー

の
増
改
築
と
併
せ
、
福
祉
セ
ン
タ
ー
横
に

新
築
す
る
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。
施
設
の

規
模
等
に
つ
い
て
は
検
討
中
で
す
が
、
更

な
る
住
民
サ
ー
ビ
ス
が
考
え
ら
れ
ま
す
。 



これまでの主な議決案件 
★  道志村応援寄附金条例（ふるさと納税）の可決 

★  道志村職員給与条例の一部改正条例（寒冷地手当）の可決 

★  高校生への助成金増額の可決 

★  給食費への助成金の可決 

議  会  の  思  い 

 

クイズチャレンジ   「どうし」  □内に○か×でお答え下さい。 

１ 道志村の人口は１２月１日現在、２０１０人より多い    

   ２ 横浜市の所有地は村全体の半分より少ない              

   ３  村内の別荘は３００戸より多い                        

* 応募締め切り２月１日までに、役場議会事務局（郵送・Fax・Eメール）までお願いします。 

* 正解者には抽選（１０名）で豪華賞品が当たります。当選者を次回の議会だよりに掲載します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

道志村議会   T el 0554-52-2111・Fax 0554-52-2572・E-mail  gikai@vill.doshi.lg.jp 

ふ
る
さ
と
納
税
の

パ
ン
フ
レ
ッ
ト
が

で
き
ま
し
た
。
村
民

の
ご
協
力
を
お
願

い
し
て
寄
付
を
集

め
た
い
で
す
。 

 
少
子
化
問
題
が
い

ろ
い
ろ
な
政
策
の

根
源
に
あ
り
ま

す
。
こ
の
問
題
を

検
討
研
究
し
ま

す
。 

 

１
９
年
度
の
道
志

村
の
健
全
化
判
断

比
率
は
、
職
員
の

努
力
が
見
受
け
ら

れ
健
全
化
が
図
ら

れ
て
い
ま
す
。 

今
後
さ
ら
な
る
努

力
を
お
願
い
し
ま

す
。 

あなたの声を議会に 
（書き込み欄） 


